

## Landeslehrlingswettbewerb der Rauchfangkehrer

Josef Stockhammer aus Gschwandt holte sich den Sieg

Am 29. Juni 2017 fand der jährliche Landeslehrlingswettbewerb der OÖ und Salzburger Rauchfangkehrer-Lehrlinge in der Berufsschule Linz 2 statt. Die Kandidaten hatten einen schriftlichen Test zu bewältigen, bei dem fachliches Wissen wie z.B. Geräte- u. Arbeitskunde, Vorschriften im Allgemeinen, Bau- und Brandschutzwesen, Ermittlung des Wirkungsgrades uvm. genauso am Programm stand, wie Kundengesprächsabwicklung und maßstabsgerechtes Zeichnen. Ihr praktisches Wissen konnten die Lehrlinge bei einer Feuerstättenüberprüfung unter Beweis stellen.

Den Sieg holte sich, dieses Mal Josef Stockhammer aus Gschwandt, der seine Lehre beim Rauchfangkehrerbetrieb Mario Peterstorfer in St. Konrad absolviert. Über den zweiten Platz freute sich Lukas Mayer aus Pregarten vom Lehrbetrieb RFK Mayer KG aus Pregarten. Dritter wurde Marc Hörleinseder aus Haslach an der Mühl vom Lehrbetrieb Peter Böck aus Rohrbach-Berg.

Diese drei Lehrlinge werden Oberösterreich beim Bundeslehrlingswettbewerb von 5. - 6. Oktober 2017 in Lilienfeld vertreten.



v.l.n.r.: Lehrlingswart Jürgen Schonka, 2. Platz Lukas Mayer, 1. Platz Josef Stockhammer, 3. Platz Marc Hörleinseder, Landesinnungsmeister Ing. Gerhard Hofer